

# COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmonton, le 2 juillet 2025** – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer la nomination de Mme Jenny Martine Ngoie à titre de directrice adjointe de l’école Boréale. Elle intégrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Mme Ngoie se joint au CSCN en apportant avec elle une riche expérience en éducation et un parcours professionnel marqué par l’engagement, la rigueur et le leadership. Titulaire d’un baccalauréat en éducation et en sciences religieuses de l’Université Laurentienne, elle a récemment complété un certificat en leadership scolaire au Campus Saint-Jean, une formation qui vient appuyer sa solide expertise du milieu scolaire francophone en contexte minoritaire.

Enseignante depuis plus de dix ans, Mme Ngoie a œuvré à tous les niveaux du primaire, de la maternelle à la 6<sup>e</sup> année. Elle a enseigné dans des milieux variés, notamment à l’École d’immersion française de Sherwood Park ainsi qu’au sein du Conseil scolaire du Nord-Ouest à Grande-Prairie, où elle a enseigné pendant trois ans. Ces expériences lui ont permis de développer une compréhension approfondie des besoins des élèves francophones en Alberta, et de bâtir des relations solides avec les familles, les collègues et les communautés scolaires.

En parallèle de ses fonctions d’enseignante, Mme Ngoie s’est également démarquée comme enseignante associée, accompagnant plusieurs stagiaires dans leur formation pratique. Ce rôle d’encadrement a renforcé ses compétences en mentorat et en accompagnement professionnel, et témoigne de son désir constant de contribuer à la formation de la relève enseignante.

Mme Ngoie est reconnue pour sa grande capacité d’adaptation, sa patience, son professionnalisme discret, ainsi que son sens marqué de l’organisation. Elle se distingue par son approche collaborative, son leadership pédagogique affirmé et sa passion pour l’éducation en français, qu’elle met au service des élèves, des collègues et de la communauté scolaire.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de Mme Ngoie et lui souhaite de beaux succès dans ses nouvelles fonctions!

### À propos du CSCN

*Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.*

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint  
Conseil scolaire Centre-Nord  
Tél. : (780) 468-6440